



XXXVI COMITÉ DE INTEGRACIÓN REGIÓN DE LOS LAGOS

Valdivia, 27 y 28 de septiembre de 2018

COMISIÓN ASUNTOS SOCIALES

ACTA SUBCOMISIÓN DEPORTES

Preside : Paulina Palavecino – Comité Re-Apertura Paso Minas-Ñuble
Copreside : Mauricio Serenelli - Director de deportes Provincia del Neuquen

Estado de avance de compromisos registrados en acta anterior:

1. Se formalizaron a nivel país, tanto como para Chile, como para Argentina, los primeros juegos Para-Araucanía para el 2019, con sede oficializada en la Provincia del Neuquén, en el mes de Abril.
2. No se efectuaron avances con respecto a las estrategias deportivas culturales planteadas durante el 2017, para desarrollar durante el 2018, dado que fallaron los sistemas de comunicación que debían canalizarse a todos los participantes de la reunión del comité de Integración que se realizó en la Provincia del Neuquén.
3. Las actividades deportivas culturales siguieron desarrollándose en el periodo 2018, dado que las personas que se involucran lo realizan en forma autónoma.

Temas tratados en la presente sesión y acuerdos pactados:

1. Se acuerda la formalidad de los encuentro Bi-Nacionales Comunitarios Deportivos y Culturales Minas-Ñuble, donde se deja constancia que responsables de dichas actividades se reunirán en lo que resta del año, para dar detalles de eventos realizados en el tiempo y poder formalizarlos antes los correspondientes gobiernos, con el objetivo de afianzar los vínculos de integración entre ambos países. Existe un compromiso de trabajar de la Región de Ñuble y el departamento de Minas, en próximos encuentros y volver a realizar una reunión de comisión de trabajo, para rubricar ambas regiones la formalidad correspondiente a dichos eventos. Los responsables por la Región de Ñuble será la señora Paulina Palavecino y por parte del gobierno de la provincia del Neuquén, el director de deportes señor Mauricio Serenelli. El objetivo final de dichos encuentros, es poder generar recursos económicos que sustenten las ya actividades que se vienen realizando por decisiones voluntarias, se pacta una próxima reunión, para noviembre, donde ambas regiones llevaran avances, para formalizar dichos encuentros. Estas actividades que se vienen generando hace varios años buscan la Re-Apertura del Paso Internacional Minas-Ñuble, el cual el gobernador de la provincia del Neuquén don Omar Gutiérrez y el Presidente de la Republica don Sebastián Piñera, oficializan en la VII reunión Binacional de gobernadores argentinos e intendentes chilenos de la frontera realizada en Santiago de Chile, el 22 de agosto del 2018, en donde se plantea el fortalecimiento de la Re-Apertura temporaria del Paso Internacional Minas-Ñuble, foja 23 del acta de dicha reunión, la cual indica lo siguiente, “Consecuentemente, solicitaron a los gobiernos nacionales que se acuerde habilitar el Paso Minas-Ñuble con apertura temporal, sin perjuicio de las coordinaciones necesarias, de noviembre a abril de cada año, la exención del pago de habilitación por parte de la Aduana argentina y del servicio agrícola y ganadero, atento el cruce constante de personas entre las localidades de San Fabián, San Carlos, Las Ovejas y Manzano Amargo”.



XXXVI COMITÉ DE INTEGRACIÓN REGIÓN DE LOS LAGOS

Valdivia, 27 y 28 de septiembre de 2018

2. Se tiene en cuenta que en el encuentro Bi-Nacionales Comunitarios Deportivos y Culturales Minas-Ñuble, se promoverán el desarrollo de actividades deportivas en diferentes disciplinas.

Por la República de Chile
Paulina Palavecino

Por la República de Argentina
Mauricio Serenelli

Resumen para adjuntar al acta final del Comité:

La creación de mesas de trabajo por regiones tanto del Ñuble por el lado chileno, como la provincia del Neuquén por el lado Argentino para la realización oficial de los futuros encuentros Bi-Nacionales Comunitarios Deportivos y Culturales Minas-Ñuble, se promoverán el desarrollo de actividades deportivas-culturales en diferentes áreas, promoviendo la equidad de género, la participación ciudadana y el desarrollo cultural de ambas regiones.

Estas actividades que se vienen generando hace varios años buscan la Re-Apertura del Paso Internacional Minas-Ñuble, en esta ocasión de forma temporal.

Listado de asistencia:

NOMBRE	PAÍS	ORGANISMO	CORREO
Paulina Palavecino Alvarado	Chile	Comité Pro Apertura Paso Minas-Ñuble	palavecinoalvarado@gmail.com
Mauricio Serenelli	Argentina	Gobierno Provincial del Neuquén	mauserenelli@hotmail.com
Carla Becar Sepúlveda	Chile	Mindep Los Ríos	Carla.becar@mindep.cl
Mauro Mora	Argentina	Municipalidad de Las Ovejas	Mauro_mcmora@yahoo.com
Cristofer Valdés	Chile	Municipalidad de San Fabián	dideco@sanfabian.cl
Sara Valenzuela Mardones	Chile	Comité Pro Apertura Paso Minas-Ñuble	ssmvalenzuela@gmail.com

